



Le film documentaire retrace la lutte des sidérurgistes de Longwy, en 1978-79. DOCUMENT REMIS

L'association Simago, qui œuvre pour la promotion de la photo argentique, accueille Steve Bingham, ce jeudi 14 juin. Cet avocat américain, militant des droits civils, est aussi l'auteur d'un film documentaire tourné en 1978-79, sur la lutte des sidérurgistes de Longwy contre la fermeture de leur usine.

Restée dans l'ombre durant près de 40 ans, cette œuvre réalisée avec sa compagne Françoise Blusseau, également présente à Simago, sera projetée au cours de la soirée.

Né en 1942 aux Etats-Unis, l'avocat Steve Bingham soutient notamment George Jackson, membre du Black Panther Party, lequel trouve la mort en 1971 lors d'une mutinerie au pénitencier de San Quentin. Accusé de lui avoir fait passer une arme, l'avocat fuit vers l'Europe

et entame, dans la foulée, un cursus en cinéma à la fac expérimentale de Vincennes. C'est là qu'il rencontre Françoise Blusseau, ingénieur du son. En Lorraine, ils iront filmer avec passion la lutte des sidérurgistes de Longwy. En 1984, le montage du film est achevé, mais il ne sera que très peu diffusé en France : après 13 ans de cavale, Steve Bingham retourne aux Etats-Unis pour se rendre à la justice. Il sera innocenté et reprendra, aux Etats-Unis, ses activités d'avocat.

► Jeudi 14 juin. A Simago : 32, route des Romains. A 18h, apéro-rencontre avec Steve Bingham et Françoise Blusseau ; 19h, buffet frais ; 20h, projection ; 21h30, discussion autour du film en présence des réalisateurs. Entrée libre.

L'AGENDA CIRCULATION

Centre

► **JUSQU'AU 17 SEPTEMBRE** - 3-11 rue d'Andlau : mise en œuvre d'un camion-grue de livraison - > stationnement interdit et restrictions de circulation.

► **JUSQU'AU 15 NOVEMBRE** - 3 place de la Gare : installation d'une zone de chantier - > stationnement interdit et restrictions de circulation.

► **JUSQU'AU 23 NOVEMBRE** -

tour du Diable : travaux de modernisation du parking - > restrictions de circulation.

► **JUSQU'AU 31 JUILLET** - 9 rue de Sarrebourg : travaux de construction d'un ensemble immobilier - > stationnement interdit et restrictions de circulation.

► **JUSQU'AU 31 AOÛT** - 2 rue Alfred-Picard : travaux d'extension d'un immeuble - > stationnement interdit et restrictions de circulation.

Une entreprise strasbourgeoise relève le défi

Dans le cadre du challenge « Au boulot à vélo ! » à l'initiative de la ville de Strasbourg et du CADR67, la société EDInstitut a décidé de relier Strasbourg à Paris à vélo.

CETTE ANNÉE se déroule la 9^e édition du challenge « Au boulot à vélo ! ». Cette manifestation, visant à promouvoir l'utilisation du vélo dans les trajets domicile-travail ainsi que dans les trajets professionnels, est un franc succès. L'année dernière, 203 établissements se sont inscrits, effectuant plus de 402 000 km avec leurs 5 800 cyclistes. L'objectif, pour chaque établissement, est d'effectuer le plus de kilomètres possible. EDInstitut a voulu relever le challenge avec panache. L'entreprise strasbourgeoise a décidé de relier symboliquement sa filiale à Paris en 5 jours. Deux cyclistes accompagnés parfois d'un autre collègue vont parcourir une centaine de kilomètres par jour. Au total, 9 employés vont parcourir plus de 550 km jusqu'à Paris. Philippe Studer, le cofondateur de l'entreprise, ainsi que Guillaume, chargé d'étude, ont pris le départ de Strasbourg ce lundi. Contactés lors de leur pause aux alentours de midi, ils ont souligné à quel point « le trajet



Guillaume et Philippe Studer, les deux premiers cyclistes devant le Parlement européen hier matin. DR

était agréable ». Ils ont déjà effectué une cinquantaine de kilomètres, « sans forcer ». Pourtant, ils n'ont pas effectué de préparation physique particulière, à part « quelques exercices proposés par la coach bien-être de l'entreprise ». De quoi montrer que le vélo est un sport accessible sans préparation physique poussée !

Créer du lien dans l'entreprise

L'autre objectif affiché par Philippe Studer est de renforcer l'esprit d'équipe au sein de l'entreprise. Grâce à ces souvenirs partagés, il veut insister sur la dimension humaine de la firme.

Cette aventure humaine à vélo vise également à donner envie d'utiliser ce moyen de transport. De nombreuses ac-

tions sont menées dans cette entreprise, comme dans d'autres organisations participant au challenge, pour sensibiliser à la pratique du vélo comme moyen de transport pour se rendre au travail. ■

Eva MOYSAN

► Suivez leur aventure sur <https://www.edinstitut.com/strasbourg-paris-en-tandem-le-live/jusqu'au-15-juin>.